

「コーディネートの参考にしている方はいますか？」

平成 27 年 8 月 11 日

●エビ中ファミリーさんからの質問

西田先生はおしゃれで格好いいなあと思っていつも見えています。以前、全てご自身でコーディネートされているとおっしゃっていましたが参考にしている方はいらっしゃるんですか？私はセンスに自信が無いのでどうすればおしゃれになれるのか教えていただけると嬉しいです！

●西田昌司の答え

私はかつて、おしゃれには全く無関心を決め込んでいた時期がありましたし、出来るだけ野暮ったく見られるように装っていました。と言うのも、私は 26～27 歳で税理士として独立しましたが、お客さんは若くても 30 代でしたし、私の親と同年代の社長さんなどがお客さんとあっては、自分が若く見られたくないという思いがあったのです。相手が税務署の職員でも同じ思いでした。

そのような理由から、髪型をオールバックにして、黒縁の眼鏡をかけて虚勢を張っていたのですが、その後、偶然にも 31 歳の若さで政治の世界に投げ込まれることになりました。そんな頃、「西田さん、なぜあなたはそんな不細工な格好をしているのですか」とある人から声をかけられたのです。「格好よりも、中身が大事ですよ」と私は返したのですが、「中身ももちろん大事ですが、格好が良いにこしたことはありませんよ」とさらに返され、言われてみれば道理な話でありましたので、それ以来、私は格好も気にするようになったのです。

しかし、それまでの人生においては格好に気を配ったこともありません

でしたので、何をしたら良いのかもわかりませんでした。そこで『MEN'S EX』というファッション雑誌を買い込んで勉強を始めたのですが、それ以来ずっと定期購読をしまして、この雑誌から情報を得て私はコーディネーターにも励んでいます。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>